
8 Pièces

2500 m²

Réf. 85422772

15 750 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Perchée sur les hauteurs de Cap d'Ail, à deux pas de Monaco, la Villa

Mallet est une élégante demeure Belle-Époque de 1900, rénovée pour

offrir  un luxe exceptionnel.  Sur 540 m² et quatre niveaux, elle propose

des  espaces  de  vie  raffinés,  une  cuisine  gastronomique  et  une  vaste

terrasse  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  mer.Cette  villa  comprend

deux  suites  parentales  et  trois  chambres  en  suite,  toutes  dotées  de

balcons  ou  terrasses  privées  face  à  la  Méditerranée.  Pour  le

divertissement  et  la  détente,  la  Villa  Mallet  dispose  d'une  salle  de

cinéma, d'une cave à vin et d'un hammam.Le jardin ...

Perched  on  the  heights  of  Cap  d'Ail,  just  steps  from  Monaco,  Villa  Mallet  is  an

elegant Belle Époque residence from 1900, renovated to offer exceptional  luxury.

Spanning  540  m²  across  four  levels,  it  features  refined  living  spaces,  a  gourmet

kitchen,  and  a  spacious  terrace  with  panoramic  sea  views.The  villa  includes  two

master suites and three en-suite bedrooms, each with private balconies or terraces

overlooking the Mediterranean. For entertainment and relaxation, Villa Mallet offers a

private  cinema,  a  wine  cellar,  and  a  hammam.The  landscaped  2,500 m²  garden

features a pool, pool house, ...
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